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Após mais de três horas de audiência a portas fechadas com a presença do desembargador Fernando Braga Viggiano, da 3ª Câmara Cível do 
Tribunal de Justiça de Goiás (TJGO), representantes dos trabalhadores administrativos da Secretaria Municipal de Educação (SME) de Goiânia e 

da Prefeitura da capital não chegaram a um acordo para colocar fim à greve que começou no dia 2 de outubro.  p2
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Após mais de três ho-
ras de audiência a 
portas fechadas com 

a presença do desembarga-
dor Fernando Braga Viggia-
no, da 3ª Câmara Cível do 
Tribunal de Justiça de Goiás 
(TJGO), representantes dos 
trabalhadores administrati-
vos da Secretaria Municipal 
de Educação (SME) de Goiâ-
nia e da Prefeitura da capital 
não chegaram a um acordo 
para colocar fim à greve que 
começou no dia 2 de outu-
bro. Uma nova assembleia da 
categoria ficou marcada para 
esta terça-feira (14) na Câma-
ra Municipal e para o dia 13 
de dezembro ficou agenda-
do um novo encontro com o 
representante do Judiciário.

Há mais de 40 dias a gre-
ve dos cerca de 1.500 ser-
vidores administrativos da 
SME de Goiânia vem preju-
dicando o funcionamento 
de Centros Municipais de 
Educação Infantil (CMEIs) da 
capital. Os trabalhadores rei-
vindicam melhores condi-
ções de trabalho, aumento 
do auxílio locomoção e um 

plano de carreira atualizado. 
O último é de 2011. Desde o 
início da paralisação houve 
várias tentativas de nego-
ciação. O Executivo Muni-
cipal tem alegado que não 
tem condições de atender 
as reivindicações dos traba-
lhadores em razão da legis-
lação fiscal e do equilíbrio 
das contas públicas.

O Paço Municipal já tinha 
tentado judicialmente o fim 
da greve, mas no dia 26 de 
outubro o desembargador 

Fernando Braga Viggiano 
não acatou o pedido. Três 
dias depois, foi ajuizada a 
Ação Declaratória de Ilegali-
dade de Greve. Na audiência 
de conciliação desta terça-
-feira (13), compareceram 
pelo lado dos servidores a 
presidente do Sindicato dos 
Trabalhadores em Educação 
do Estado de Goiás (Sinte-
go), Bia de Lima; a assessora 
jurídica da entidade e três 
integrantes da categoria. O ti-
tular da SME, Rodrigo Caldas, 

e membros da Procuradoria 
Geral do Município e da Se-
cretaria de Finanças represen-
taram a Prefeitura de Goiânia.

Bia de Lima disse que vai 
apresentar na assembleia da 
categoria o que foi discuti-
do. “A Prefeitura está irredu-
tível. Foi uma reunião muito 
difícil”, disse a presidente do 
Sintego. Ela reconheceu o 
esforço do desembargador 
Fernando Viggiano e sua 
equipe para convencer os 
representantes da Prefeitura 

da necessidade de apontar 
perspectivas. No encontro 
com os trabalhadores, ela vai 
defender o fim da greve até a 
próxima audiência, no dia 13 
de dezembro, para evitar que 
o movimento de paralisação 
seja considerado ilegal.

Ficou acertado que no 
dia 22 deste mês, Sintego 
e representantes dos servi-
dores administrativos vão 
participar de uma reunião 
na Secretaria Municipal de 
Administração para discutir 
o plano de carreira da cate-
goria. Para 12 de dezembro, 
um dia antes da próxima au-
diência marcada pelo desem-
bargador, ficou agendada 
uma reunião com o prefeito 
Rogério Cruz (Republicanos). 
“O fundamental é que na as-
sembleia amanhã (hoje, 14), 
os servidores possam enten-
der que há disponibilidade 
do Município. Esperamos que 
já a partir desta semana, dia 
16, eles possam voltar a tra-
balhar para evitar prejuízos à 
sua carga horária, dos alunos 
e também dos professores”, 
afirmou o desembargador 
Fernando Braga Viggiano.

A onda de calor que atin-
ge principalmente o Sudeste 
e o Centro-Oeste do Brasil 
chegou em uma época do 
ano em que, normalmente, 
a estação chuvosa já está 
estabelecida e em que as nu-
vens funcionam como uma 
espécie de controle das tem-
peraturas. A ausência dessa 
defesa, segundo a meteoro-
logista do Instituto Nacional 
de Meteorologia, Anete Fer-
nandes, potencializa os efei-
tos do fenômeno climático

“Quando a gente tem 
ausência de chuva nesta 
época do ano, que chama-
mos de veranico, a ausência 
de nuvens favorece uma 

grande incidência de radia-
ção na superfície, que é o 
que está acontecendo ago-
ra. Então, as temperaturas 
se elevam muito”, contou.

De acordo com a mete-
orologista, a configuração 
de baixas pressões, carac-
terística dessa época do 
ano, está funcionando em 

grande parte do país. No 
entanto, em médios níveis 
da atmosfera, existe uma 
circulação de alta pressão 
que impede o desenvolvi-
mento das nuvens de chuva.

“Quando há essa condi-
ção de baixa superfície e não 
tem as nuvens, isso potencia-
liza ainda mais o aquecimen-
to da atmosfera”, analisou.

A onda de calor, segun-
do ela, tende a persistir por 
mais tempo no Mato Grosso, 
Mato Grosso do Sul, Goiás, 
São Paulo, Minas Gerais, Rio 
de Janeiro e Centro-Norte do 
Paraná. “Toda essa área tende 
a permanecer com tempera-
turas elevadas, pelo menos, 
até a próxima sexta-feira”.

Na sexta-feira, muda um 

pouco a área atingida, mas 
grande parte do país, in-
cluindo Rio de Janeiro e Mi-
nas Gerais, continuará com 
a condição de altas tem-
peraturas pelo menos até 
domingo. “Isso vai manter 
temperaturas elevadas. 

“Se tivermos o vera-
nico que ocorre durante 
período chuvoso, teremos 
temperaturas elevadas, 
não necessariamente con-
figurando a onda de calor. 
Como estamos em ano de 
El Niño, e a irregularidade 
na estação chuvosa é uma 
característica, podemos, 
sim, ter outras ondas de ca-
lor. Entretanto, no momento 
não há perspectiva de uma 
outra tão cedo”, completou.

Reprodução

A ausência dos inscritos 
no segundo dia de provas 
do Exame Nacional do En-
sino Médio (Enem) ficou em 
32%, ou seja, um em cada 
três inscritos não compare-
ceu aos locais de prova nes-
te domingo (12). Ao todo, 
mais de 3,9 milhões de 
pessoas se inscreveram na 
edição deste ano do exame. 

A média histórica de 
abstenção no Enem gira 
em torno de um terço dos 
inscritos, segundo o Inep. 
A exceção foi durante os 
dois primeiros anos da 
pandemia. Em 2021, a abs-
tenção bateu o recorde de 
55%. Antes, o recorde ha-
via sido em 2009, quando 
37% dos inscritos não com-
pareceram à prova.

“Vamos fazer uma grande 
avaliação final desse Enem 
para que possamos, não só 
ampliar o número de parti-
cipantes, mas diminuir esse 
percentual [de ausência], 
apesar de, historicamente, 
ter sido esse o percentual.”

ELIMINAÇÕES
Neste segundo dia de 

provas, quando foram tes-
tados os conhecimentos de 
ciências da natureza e ma-
temática, foram eliminados 
2.217 participantes. Os mo-
tivos vão desde alunos que 
portavam equipamento 
eletrônico ou material im-
presso, até aqueles que não 
atenderam as orientações 
do fiscal ou saíram antes da 
hora permitida (15h30). Fo-
ram registrados ainda 859 
problemas logísticos, como 
emergências médicas, in-
terrupção temporária de 
luz ou problemas de abas-
tecimento de água.

Com isso, o presidente 
do Inep, Manuel Palácios, 
avaliou que o dia de pro-
va transcorreu dentro 
da normalidade: “exceto 
poucos episódios com pe-
quenos incidentes, a apli-
cação ocorreu com tranqui-
lidade em todo o país”.

Ausência de nuvens fortalece onda de calor em todo estadoAusência de nuvens fortalece onda de calor em todo estado

Um em cada Um em cada 
três alunos três alunos 
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Não é de agora que o prefei-
to Rogério Cruz reitera, quase 
toda semana, a esperança 
de vir a ser apoiado pelo go-
vernador Ronaldo Caiado na 
busca pela reeleição em 2024. 
Basicamente, Cruz espera uma 
espécie de reciprocidade por 
ter aberto uma dissidência no 
seu partido, o Republicanos, 
para ficar com a candidatura 
de Caiado no pleito de 2022, 
e isso, de fato, foi importante 
para o governador.

Mas um ditado mineiro reza 
que os políticos podem até 
carregar um caixão, mas jamais 
pulam junto para dentro da 
cova. E parece ser o caso. Cons-
ta que o Palácio das Esmeraldas 
de fato ficou grato pelo posicio-
namento de Rogério quando 
da reeleição do governador 
e esperou, esperou, esperou 
por uma reação do prefeito, 
que, na Praça Cívica, entende-
-se que não veio até hoje.

É compreensível que Caiado 

não queira se enterrar ao lado 
de Cruz. Vencer na capital do 
seu Estado é fundamental para 
os candidatos a presidente em 
2026. Daí, quanto menos ris-
cos o governador correr em 
Goiânia e quanto mais chan-
ces de uma vitória, melhor. O 
“lançamento” de Jânio Darrot 
veio dessa convicção e re-
presentou uma pá de cal nas 
possibilidades de a base go-
vernista fechar com o Rogério. 
Ele próprio, Rogério, entendeu 
o drama e aceitou resignado.

Mais adiante, não se con-
firme o nome de Jânio Darrot 
como o representante a ser 
apoiado por Caiado, dificilmen-
te haveria uma conversão no 
rumo da recandidatura de Cruz. 
Tem-se a impressão de que não 
estão postas as condições míni-
mas de competitividade, como 
se vê nas pesquisas e no com-
portamento errático do dono 
da cadeira número um do Paço 
• José Luiz Bittencourt

A polarização ideológica 
que foi a tônica das eleições 
nacionais, em 2018 e 2022, vai 
desaparecer ou, ao contrário, 
sobreviverá e se espraiará so-
bre a disputa pelas prefeituras 
das grandes cidades brasilei-
ras, como Goiânia?

Essa é a pergunta cuja res-
posta vale ouro. Muitos acre-
ditam que o eleitorado vai 
preferir a escolha dos novos 
prefeitos conforme as necessi-
dades e características de cada 
centro urbano, libertando-se 
das condicionantes de direita 
e de esquerda que marcaram 
o passado político recente do 
país. Outros, que a vinculação 
das candidaturas a visões de 
mundo específicas continuará 
tendo peso, dada a prevalên-
cia absoluta do confronto de 
valores e princípios nos últi-
mos tempos. Resumidamen-
te: bolsonarismo x lulismo.

Desde já, apresentam-se can-
didatos a prefeito fortemente 

conectados aos dois lados da 
polarização. Adriana Accorsi, 
pelo lulismo, por exemplo, e 
Gustavo Gayer, pelo bolsonaris-
mo. São extremos, menos por 
eles mesmos, e mais pelos vín-
culos federais com Lula, quanto 
a Adriana, e com Jair Bolsonaro, 
no caso de Gayer (que, de resto, 
é um radicalóide assumido).

Há muitos pontos a consi-
derar. Será que o eleitorado 
verá a eleição para prefeito 
em uma capital como Goiânia 
como prévia para a próxima 
eleição presidencial? Bolsona-
ro e Lula serão cabos eleitorais 
de expressão? A rejeição a 
Lula, clara no pleito presiden-
cial passado entre as goia-
nienses e os goianienses, con-
tinuará viva? Como se situará 
o centro, ou melhor, a centro-
-direita hoje encarnada pelo 
governador Ronaldo Caiado? 
São dúvidas que permanecem 
e que não vão se dissipar tão 
cedo • José Luiz Bittencourt

Quem os conheceu de per-
to afirma de forma categórica: 
as supostas rivalidades entre 
os dois maiores líderes do 
MDB de Goiás, Iris Rezende e 
Maguito Vilela, eram, na práti-
ca, protagonizadas e vivencia-
das por aqueles que estavam 
na órbita de ambos.

A bem da verdade, Iris e 
Maguito estavam acima das 
picuinhas, brigas por espa-
ços e também daquele velho 
ciúme que, reza a lenda, na 
política é pior do que ciúme 
de marido e mulher. Sejamos 
justos: Maguito era um ver-
dadeiro diplomata. No jargão 
político, “ciscava para dentro”. 
Iris, em situações que envol-
via tais guerrinhas, buscava 
contemporizar e aliviar a ten-
são. Ainda assim, não nos es-
queçamos que em meio aos 
grupos formados por “iristas” 
e “maguitistas”, lá estavam os 
familiares de ambos.

Desenhado este cenário, é 
possível compreender todo o 
peso e simbolismo da decla-
ração da filha de Iris, Ana Paula 
Rezende, à Tribuna do Planalto, 
neste final de semana: “Eu falei: 

a gente deve para os nossos 
pais manter esse partido unido 
e para isso a gente tem que es-
tar junto (…). E assim está sen-
do; Daniel tem sido muito pre-
sente, muito amigo. E acho isso 
bom. Porque eu vejo o partido 
mais unido, agora nós somos 
um, só um partido”.

A afirmação de Ana Paula 
de que agora está tudo bem 
nos leva à conclusão óbvia 
de que antes, não estava. De 
fato não foram poucos os 
episódios em que o MDB se 
mostrou dividido, e pagou 
o preço por isso. Em 2014, o 
empresário Júnior do Friboi 
ensaiou candidatura ao go-
verno pelo partido e arregi-
mentou emedebistas para seu 
projeto tentando isolar Iris, 
que também queria concorrer 
ao Executivo naquele ano. 

Em 2018, aliados de Iris pre-
teriram a candidatura de Da-
niel ao governo e marcha-
ram com Ronaldo Caiado. 
E em 2020, maguitistas se 
doeram porque Iris não de-
clarou seu voto a Maguito, 
que concorria à Prefeitura 
de Goiânia • Thiago Marques

Em 2022, computando-se o 
resultado da disputa presiden-
cial apenas em Anápolis, Jair 
Bolsonaro aplicou uma surra 
de votos em Lula. E grande: o 
eleitorado anapolino confir-
mou a tendência conservado-
ra iniciada com a reeleição do 
prefeito Roberto Naves e deu 
mais de dois terços dos votos 
ao então presidente. Foram 
exatos 153.507 eleitores que 
consagraram Bolsonaro, re-
presentando 70,59% dos su-
frágios válidos. Lula, coitado, 
teve pouco mais de um terço, 
63.960, ou seja, 29,41%.

Será enfrentando esse elei-
torado hostil com a esquer-
da que o deputado estadual 
Antônio Gomide apresentará 
sua quarta candidatura a pre-
feito. Perdeu a terceira para 
Naves, em 2018, já dentro de 
um contexto em que a sua 
identificação como petista 
teve influência negativa. O 
que virá, para ele, em 2024?

Tudo indica que a disputa 
em Anápolis se dará nova-
mente dentro da polarização 
ideológica em vigor no país. O 
próprio Gomide parece admi-
tir essa realidade ao dizer, alto 
e bom som, que acredita nos 
reflexos favoráveis para a sua 
candidatura da boa gestão 
que enxerga no governo Lula. 

É ingenuidade, dirão as 
leitoras e os eleitoras. Nada 
garante que Lula, no mo-
mento em queda nas pes-
quisas de avaliação da sua 
popularidade, recuperará o 
seu prestígio em Anápolis, se 
é que já o teve. Gomide ven-
ceu duas para prefeito com 
base no seu perfil pessoal de 
seriedade e responsabilida-
de, chegando, no cargo, a ter 
mais de 70% de aprovação. 
Pelo sim, pelo não, ele lidera 
as pesquisas e vai dar a larga-
da na sua campanha, no ano 
que vem, em 1º lugar • José 
Luiz Bittencourt

Ao ter a sua candidatura a 
prefeito de Goiânia “lançada” 
pelo governador Ronaldo 
Caiado, o ex-prefeito de Trin-
dade Jânio Darrot passou a 
ser avaliado política e eleito-
ralmente com uma lupa. O 
que ele oferece como van-
tagem para representar a 
poderosa base governista na 
corrida pelo Paço Municipal? 
E, ao contrário, quais são os 
seus pontos negativos?

Tem uma biografia de su-
cesso como empresário, o que 
garante a ele a credencial de 
bom gestor. E é um nome leve. 
Para Trindade, foi um prefeito 
com muitas realizações, que 
requalificou a cidade. Das 
quatro eleições que disputou, 
só perdeu a primeira (justa-
mente para a prefeitura de 
Trindade). Nas demais (depu-
tado estadual e novamente 
Trindade), sagrou-se vitorioso 
com votações espetaculares.

Agora, os problemas. Trin-

dade, por maior que seja, é 
menor que um bairro como 
o Jardim América, como Iris 
Rezende sempre lembrava 
em relação a Canedo nas 
campanhas em que o enfren-
tou e venceu Vanderlan. Essa, 
portanto, pode não ser uma 
credencial adequada para se 
chegar a uma prefeitura de 1,5 
milhão de habitantes. E Darrot 
nunca participou de debates, 
que, no caso do pleito em 
Goiânia, costumam ter gran-
de peso, Vanderlan e Adriana 
já estiveram em muitos, nas 
suas campanhas pregressas, 
e provavelmente adquiriram 
alguma experiência e sabedo-
ria para se sair à altura nos do 
ano que vem. Por último, Jâ-
nio vem do PSDB, partido do 
qual foi até presidente e com 
o qual se identificou forte-
mente ao longo da sua carreira 
política. Isso vai ser levantado 
pelos adversários e será desgas-
tante • José Luiz Bittencourt

Governador em exercício 
até a próxima quarta-feira, 
15/11, Daniel Vilela volta mais 
uma vez à Jataí, sua terra-
-natal, nesta segunda-feira, 
13/11, para entrega de benefí-
cios sociais e vistoria de obras 
que estão sendo executadas 
pela Saneago. Esta é a quinta 
vez que Daniel está à frente do 
Executivo goiano; o governa-
dor Ronaldo Caiado comanda 
missão comercial à China des-
de o último dia 2.

A ida dele à Jataí também 
deve render nova rodada 
de conversas com o prefeito 
Humberto Machado (MDB) 
por conta das negociações 
para instalação, naquela cida-
de, da chinesa Ningxia Eppen 
Biotech, indústria de amino-
ácidos com foco em nutrição 

animal e vegetal, aditivos ali-
mentares e fertilizantes. Daniel 
é o interlocutor do Governo de 
Goiás com estes investidores; 
no dia 24 de outubro ele co-
mandou reunião com repre-
sentantes da empresa no Pa-
lácio Pedro Ludovico Teixeira.

Também está no radar do 
governador em exercício as 
articulações para as eleições 
municipais no ano que vem. 
Humberto vai disputar a re-
eleição em 2024 e, se vencer, 
seguirá para o sexto mandato. 
Sua vitória é importante para 
a candidatura ao governo de 
Daniel em 2026 – tanto pelo 
fato de ter mais um prefeito 
aliado em seu grupo, quanto 
pelo simbolismo de conseguir 
eleger o gestor da cidade em 
que nasceu • Thiago Marques
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Quem passa pela porta 
do Cine Astor, loca-
lizado na Rua 9, no 

Centro, nem desconfia que 
lá já foi um dos cinemas mais 
disputados de Goiânia. Há 
duas décadas com fim espe-
cífico para exibições de filmes 
pornôs, o local quer voltar 
à programação cultural da 
região. Os proprietários ins-
creveram um projeto na Lei 
Paulo Gustavo com a propos-
ta de reforma e requalificação 
da sala no valor de R$ 750 mil.

A ação, inscrita no edital 
específico para projetos de 
dinamização de salas de ci-
nema públicas e privadas, 
foi selecionada em resultado 
preliminar. A lista dos proje-
tos aprovados será divulgada 
pela Secretaria de Estado da 
Cultura (Secult Goiás) no dia 
29 de novembro. Até lá, ou-
tros projetos desclassificados 
podem entrar com recurso 
para uma possível aprovação.

“O desejo é retomar o cine-
ma de rua enquanto espaço 
de cultura, com programação 
cultural, filmes comerciais e 
promoção educativa”, explica o 
proprietário do Astor, o empre-
sário Edson Zanini. A ideia de 
tirar o status de “cinema pornô” 
para espaço cultural veio após 
o surgimento do novo plano de 

revitalização do Centro propos-
to pela Prefeitura de Goiânia.

Além do Cine Astor, ou-
tros projetos de dinamização 
de salas de cinema também 
aguardam a aprovação do 
recurso, a exemplo do Cine 
Ritz, também no Centro, que 
propõe a manutenção e fun-
cionamento de salas no valor 

de R$ 750 mil. Há o Cine Fave-
ra Itinerante, que deseja pro-
mover a implementação de ci-
nemas de rua e itinerantes no 
valor de R$ 200 mil. Na mesma 
linha de execução, o projeto 
do Cinematopeia objetiva a 
execução em R$ 200 mil.

O Cine Astor, atualmente 
com 220 poltronas em sua 

sala maior, faz parte do gru-
po de vários cinemas de rua 
que nasceram em Goiânia 
nos anos 1970 e 1980 e que, 
pouco a pouco, perderam pú-
blico com o crescimento dos 
shoppings e do esquecimen-
to da região histórica da cida-
de. Edson Zanini, que desde 
2008 toma conta do local, 
explica que o projeto deseja 
promover a revitalização do 
Centro, atraindo mais pessoas 
em busca de lazer e cultura.

“É um projeto bem elabo-
rado que propõe o retorno 
ao cinema como ele nasceu, 
para atrair públicos diversos 
e retomar o Centro da cida-
de”, reitera Zanini. Existem 
ainda contrapartidas sociais 
relativas ao projeto enviado 
para a Lei Paulo Gustavo, a 
exemplo de ingressos sociais 
e parcerias com escolas, exi-
bições e mostras específicas 
para o cinema realizado em 
Goiás e o cinematerna, com 
projeções de filmes para 
mães com bebês e crianças.

LEI
O edital ainda está na fase 

de recurso e segue em análise 
até as próximas semanas. De 
acordo com a Secult Goiás, não 
há nada relacionado a conteú-
do adulto na proposta recebi-
da pela secretaria. “O projeto 
objetiva a revitalização da re-
gião central de Goiânia ao levar 
entretenimento a toda popula-
ção com valores acessíveis em 
uma área cultural acessível e 
inclusiva”, diz a nota.

Fomento que visa oxigenar 
a economia da produção artís-
tica do País, a Lei Paulo Gustavo 
(LPG) em Goiás promove a di-
versificação de ações culturais 
em 20 editais lançados com re-
cursos que somam mais de R$ 
62 milhões provenientes do 
Ministério da Cultura (MinC). 
Segundo a ministra Margareth 
Menezes, trata-se de uma vitó-
ria do setor que pode garantir 
a todas as pessoas o direito à 
cultura. “O nosso objetivo é 
auxiliar que ele chegue de for-
ma descentralizada”.

Divulgação

Cine Astor quer deixar de ser pornô e se Cine Astor quer deixar de ser pornô e se 
tornar espaço cultural do Centro de Goiâniatornar espaço cultural do Centro de Goiânia
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O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria de Es-
tado da Educação (Seduc), 
abre, nesta segunda-feira 
(13/11), o período de ma-
trículas na rede pública de 
ensino. Para o ano letivo de 
2024 são ofertadas vagas 
para os anos finais do ensino 
fundamental (6º ao 9º ano), 
ensino médio (1ª a 3ª série) 
e para a Educação de Jovens 
e Adultos (EJA), distribuídas 
entre as 998 instituições pú-
blicas estaduais de ensino.

Assim como nos anos 
anteriores, a solicitação será 
feita de forma on-line, no 
site matricula.go.gov.br. No 
ato da solicitação, o inte-
ressado deve informar seu 
nome completo, data de 
nascimento, CPF, endereço e 
telefone para contato.

Além disso, é necessário 
informar a etapa de ensino, 
a série, o turno e até três op-
ções de escola nas quais o 
aluno deseja se matricular. 
Após o pedido, o sistema 
fará a alocação com base nas 
indicações do interessado e 
no número de vagas em 

cada unidade escolar.
O resultado estará dispo-

nível a partir do dia 11 de de-
zembro. A partir dessa data, o 
aluno deverá voltar ao mesmo 
site para verificar o nome da 
escola na qual a vaga foi dis-
ponibilizada e, na sequência, 
comparecer à unidade por-
tando os documentos pes-
soais (do estudante e do res-
ponsável), comprovantes de 
endereço e de escolaridade.

Pela primeira vez será ne-
cessário apresentar, também, o 
certificado de vacinação, emiti-
do por uma unidade de saúde. 
O prazo para confirmação e 

efetivação da matrícula termi-
na no dia 15 de dezembro.

RENOVAÇÃO
Para as crianças, jovens 

e adultos já matriculados na 
rede estadual, a renovação de 
matrícula será feita de forma 
automática e deverá ser con-
firmada por meio do Termo 
de Renovação assinado pelos 
pais e/ou responsáveis. Caso 
o aluno não tenha interesse 
em permanecer na unidade 
em que estuda, será neces-
sário solicitar a Transferência 
por Interesse Próprio (TIP) até 
o dia 03 de dezembro.

O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria de De-
senvolvimento Social (Seds), 
deu início nesta semana à 
consultoria com o Alto Co-
missariado das Nações Uni-
das para Refugiados (Acnur), 
que auxiliará na criação do 
Plano Estadual de Atenção 
aos Migrantes Refugiados e 
Apátridas de Goiás. Com pre-
visão de lançamento no mês 
de fevereiro, o instrumento 
vai propor diretrizes para 
implementação de políticas 
públicas de atenção a essa po-
pulação. Um grupo de traba-
lho, envolvendo integrantes 
da sociedade civil, será criado 
para atuar na sua elaboração.

Goiás é um dos pioneiros 
na implementação de uma 
política sistematizada para 
essa população. Apenas Mi-
nas Gerais e Rio Grande do 
Norte já publicaram um pla-
no similar. De acordo com o 
secretário Wellington Matos, 
trata-se de uma demanda 
cada vez mais urgente, em 
razão da dinâmica migrató-
ria em todo o mundo. “Seja 
em razão de catástrofes na-

turais, conflitos entre nações 
ou a busca de melhores con-
dições de vida, vemos cida-
dãos de todo o mundo se 
deslocando com uma frequ-
ência bem maior na atuali-
dade. Por isso, a importância 
de estabelecer políticas pú-
blicas voltadas àqueles que 
necessitam de apoio e pro-
teção internacional.”

Goiás já realiza diversas 
ações de acolhimento a mi-
grantes, sob a coordenação 
do Goiás Social. Durante o 
período crítico da pande-

mia, forneceu alimentação 
a 150 indígenas da etnia 
Warao, vindos da Venezuela, 
e 50 crianças da comunida-
de foram matriculados em 
escolas públicas de Goiânia. 
Eles também receberam 
auxílio para obtenção de 
Registro Nacional de Estran-
geiros e assistência à saúde. 
Crianças venezuelanas indí-
genas com até seis anos de 
idade também são benefi-
ciadas com o cartão Mães de 
Goiás, com o recebimento 
de R$ 250 ao mês.

Governo de Goiás abre período Governo de Goiás abre período 
de matrículas da educação para 2024de matrículas da educação para 2024

Goiás dá início a Plano de Atenção Goiás dá início a Plano de Atenção 
aos Migrantes Refugiados e Apátridasaos Migrantes Refugiados e Apátridas
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De volta à “frigideira” 
após o Estadão reve-
lar encontros de as-

sessores com uma integrante 
do Comando Vermelho den-
tro do Ministério da Justiça, 
o chefe da pasta, Flávio Dino, 
está cada vez mais longe de 
assumir uma cadeira no Su-
premo Tribunal Federal (STF). 
Entre interlocutores do Palá-
cio do Planalto, avalia-se que 
não há espaço político para 
o presidente Luiz Inácio Lula 
da Silva (PT) indicar Dino à 
vaga aberta na Corte, ao me-
nos sem contratar desgastes 
e oferecer munição grátis à 
oposição em uma eventual 
sabatina no Senado. Como 
em crises passadas envol-
vendo seus ministros, Lula 
silenciou sobre as reuniões 
de secretários da Justiça com 
Luciane Barbosa, conhecida 
como a “dama do tráfico ama-
zonense”, e deixou o ministé-
rio isolado na própria defesa.

Embora não haja martelo 
batido e o presidente tenha 
precedente em questionar 
seus conselheiros políticos, o 
retrato de momento é uma dis-
puta afunilada para o STF entre 
os ministros Jorge Messias (Ad-
vocacia-Geral da União) e Bru-
no Dantas (Tribunal de Contas 

da União), com o primeiro em 
ligeira vantagem para ser indi-
cado até o final do ano.

Em meio a esse clima hos-
til para Flávio Dino no Con-
gresso, a aprovação da refor-
ma tributária no Senado por 
placar apertado, na semana 
passada, foi lida como um re-

cado a Lula de que o ministro 
não teria vida fácil na Casa, 
como é praxe em indicações 
ao STF. Com o ex-governador 
alvo de novos pedidos de im-
peachment e convocações 
em razão da entrada de Lucia-
ne Barbosa no Palácio da Jus-
tiça, o entorno de Lula avalia 

que levá-lo ao escrutínio do 
Senado é algo a ser evitado e 
pode custar mais capital polí-
tico ao Executivo, com pautas 
econômicas ainda a aprovar.

Apesar do silêncio de Lula, 
interlocutores do governo 
dizem nos bastidores que 
“faltou triagem” da equipe 

do Ministério da Justiça ao 
autorizar a mulher do Tio Pa-
tinhas, líder do Comando Ver-
melho em Manaus, a acessar 
os gabinetes. Parte livra Dino 
no caso, e culpa o secretário 
de Assuntos Legislativos de 
Dino, Elias Vaz (PSB), que le-
vou bronca do ministro ao 
telefone logo pela manhã.

Entre as fileiras do PT, po-
rém, a crítica recai sobre o pró-
prio ministro: Dino teria, na 
visão desse grupo, se preocu-
pado mais com a disputa pelo 
Supremo do que com o Minis-
tério da Justiça, e a fatura veio.

Com Elias Vaz quase 
como o bode expiatório, o 
PSB saiu em defesa do se-
cretário. “Eu tenho absoluta 
certeza que, se o Elias Vaz 
soubesse o histórico dessa 
pessoa, não a teria recebido”, 
disse à Coluna o presidente 
da sigla, Carlos Siqueira, res-
saltando que Luciane não 
foi recebida individualmente, 
mas dentro de um grupo.

Divulgação

Dino se distancia ainda mais do STF Dino se distancia ainda mais do STF 
após “dama do tráfico”; Lula se silenciaapós “dama do tráfico”; Lula se silencia

O ministro Luís Rober-
to Barroso, presidente do 
Supremo Tribunal Federal 
(STF), disse nesta segunda-
-feira, 13, que é a favor das 
descriminalização do abor-
to, mas, por enquanto, não 
pretende pautar a retomada 
do julgamento sobre o tema.

“Não vou pautar por ago-
ra, porque acho que o deba-
te público não está fortale-
cido, mas eu pessoalmente 
considero um direito fun-
damental da mulher a sua 
liberdade sexual e reprodu-
tiva”, afirmou em seminário 
promovido pelo Estadão e a 
Universidade Presbiteriana 
Mackenzie sobre “O papel 
do STF na democracia”.

“O Estado não tem o di-
reito de mandar a polícia, o 
promotor ou o juiz obrigarem 
uma mulher a ficar grávida do 
filho que ela não quer ter.” O 
julgamento do aborto foi ini-
ciado em setembro, na reta 
final do mandato da ministra 
Rosa Weber, no plenário vir-
tual do STF. Ela defendeu o 
direito de interrupção volun-
tária da gestação até a 12ª se-

mana, em um de seus últimos 
votos antes da aposentadoria. 
Foi Barroso quem suspendeu 
a votação no plenário virtual 
e pediu para retomar o caso 
no plenário físico.

O presidente do STF disse, 
no evento promovido pelo 
Estadão, que o julgamen-
to precisará voltar à pauta 
“em algum momento”, mas 
que não há perspectiva de 
quando. “Mas, de novo, onde 
há um direito fundamental, 
ele não pode depender de 
vontade política”, seguiu. O 
ministro defendeu ainda que 

ser contra o aborto não pode 
ser sinônimo de criminalizar 
a mulher que precisa se sub-
meter ao procedimento.

“Querer que o Estado 
combata o aborto, dando 
educação sexual, distribuindo 
contraceptivos, amparando 
a mulher que queira ter filho 
e esteja em situação adversa, 
portanto o enfrentamento 
ao aborto, não é sinônimo de 
querer prender a mulher que 
tenha tido o infortúnio de 
precisar fazer um aborto, de 
modo que esse debate não 
está maduro”, concluiu.

Mais da metade das re-
clamações enviadas ao Su-
premo Tribunal Federal (STF) 
neste ano tratam de ques-
tões relacionadas ao direito 
trabalhista. A Corte virou 
uma frequente instância de 
recurso para tentar impor li-
mites ou mesmo corrigir de-
cisões proferidas pela Justiça 
do Trabalho. Em geral, essa 
ações apontam que a Justi-
ça especializada estaria des-
viando-se do cumprimento 
da reforma trabalhista.

De janeiro a novembro 
deste ano, o Supremo re-
cebeu 6.148 reclamações,  
um tipo de ação que pode 
derrubar despachos ou atos 
administrativos que violem 
súmulas vinculantes. Des-
sas, 3.334 são relacionadas 
ao direito do trabalho. O le-
vantamento realizado pelo 
Estadão mostra que o tema 
já equivale a 54% das re-
clamações que chegam ao 
STF. Esse índice subiu pelo 
segundo ano seguido. Em 
2018, no ano posterior à 
reforma, essas reclamações 
contra decisões do TST no 

STF somavam 41%.
Os motivos para a quan-

tidade de reclamações 
envolvem, na maioria dos 
casos, questionamentos so-
bre as interpretações que a 
Justiça dá às novas relações 
de trabalho ou mesmo em 
relação a decisões sequen-
ciais pró-trabalhador. 

“O órgão máximo da 
Justiça especializada, o TST 
(Tribunal Superior do Traba-
lho), tem colocado alguns 
entraves em opções políticas 
chanceladas pelo Executivo 
e pelo Legislativo. Ao fim e 
ao cabo, a engenharia social 

que se busca e se tem pre-
tendido realizar não passa de 
uma tentativa inócua de frus-
trar a evolução dos meios de 
produção”, disse o ministro 
Gilmar Mendes em sessão da 
Segunda Turma do STF no úl-
timo dia 17 de outubro.

“A ideia desse grupo é, 
através da jurisprudência, 
pressionar para mudar a re-
forma trabalhista, mas ele 
não é legislador. Então, eles 
começam a declarar tudo 
inconstitucional e a negar 
a aplicação da reforma tra-
balhista. Isso tudo vai parar 
onde? No Supremo”, disse.

Barroso é a favor da descriminalização Barroso é a favor da descriminalização 
do aborto, mas não retomará pautado aborto, mas não retomará pauta

STF vira “balcão de reclamações” STF vira “balcão de reclamações” 
contra decisões da Justiça do Trabalhocontra decisões da Justiça do Trabalho
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O presidente Luiz Iná-
cio Lula da Silva 
sancionou, nesta se-

gunda-feira ,13, o texto que 
atualiza a Lei de Cotas, com 
mudanças no mecanismo de 
ingresso de cotistas ao ensino 
superior, ajuste de critério de 
renda para reserva de vagas 
e inclusão de estudantes qui-
lombolas como beneficiários. 

Em cerimônia, no Palácio 
do Planalto, Lula destacou a 
necessidade das medidas para 
o combate às desigualdades 
e para dar oportunidades a 
grupos sociais historicamente 
excluídos. Para o presidente, 
as ações afirmativas precisam 
ser compreendidas como pro-
jeto estratégico do desenvol-
vimento nacional.

“A maioria dos estudan-
tes que mudaram a cara da 
universidade brasileira são 
os primeiros de sua família a 
ter acesso ao ensino superi-
or. Isso nos diz duas coisas, a 
primeira é que a desigualda-
de no Brasil é uma realidade 
histórica e a segunda coisa é 
que é possível superá-la com 
políticas públicas eficientes 
de inclusão social”, disse. “Com 
alunas e alunos cotistas, no-
ssas instituições públicas de 
ensino tornaram-se espaços 
mais democráticos, mais pare-
cidos com a cor do Brasil real. E 
a representatividade avançará 
ainda mais com a inclusão dos 
quilombolas entre os grupos 
beneficiados pela nova Lei de 
Cotas”, acrescentou.

A Lei 12.711/2012 instituiu 
o programa de reserva de va-
gas para estudantes egressos 
de escolas públicas, estudan-
tes pretos, pardos, indígenas, 

oriundos de famílias com 
renda inferior a um salário 
mínimo e meio per capita e 
estudantes com deficiência. 
Conforme previsto, após dez 
anos de sua sanção, em 2022, 
iniciou-se o processo de re-
formulação da política.

No mínimo, 50% das vagas, 
por curso e turno, são reserva-
das para estudantes de escolas 
públicas. O novo texto prevê 
uma metodologia de atuali-
zação anual nos percentuais 
raciais e de pessoas com defi-
ciência, de acordo com as es-
tatísticas populacionais, para o 
cálculo da proporção de vagas 
gerais e das reservas que serão 
destinadas para esses grupos.

ATUALIZAÇÕES
No mecanismo de ingre-

sso anterior, o cotista con-
corria apenas às vagas desti-
nadas às cotas, mesmo que ele 
tivesse pontuação suficiente 

na ampla concorrência. Com a 
nova legislação, primeiramen-
te serão observadas as notas 
pela ampla concorrência e, 
posteriormente, as reservas 
de vagas para cotas. Os apri-
moramentos da Lei de Cotas 
serão aplicados já a partir da 
próxima edição do Sistema de 
Seleção Unificada (Sisu), que 
ocorrerá em janeiro de 2024.

O Sisu é o programa do 
MEC que reúne as vagas ofe-
recidas por instituições públi-
cas de ensino superior de todo 
o Brasil. As vagas são abertas 
semestralmente por meio de 
um sistema informatizado que 
executa a seleção dos estu-
dantes com base na nota do 
Exame Nacional do Ensino Mé-
dio, de acordo com as escolhas 
dos candidatos inscritos.

Nos termos atualizados 
da Lei de Cotas, também foi 
reduzido o valor definido 
para o teto da renda familiar 

dos estudantes que buscam 
cota para ingresso no ensino 
superior por meio do perfil 
socioeconômico. Antes, o va-
lor exigido era de um salário 
mínimo e meio, em média, 
por pessoa da família. Com a 
nova legislação, esse valor pa-
ssa a ser de um salário míni-
mo, atualmente em R$ 1.320.

A lei deverá ser monito-
rada anualmente e avaliada a 
cada dez anos, com elaboração 
e divulgação de relatórios. O 
novo texto também inclui, 
além do Ministério da Edu-
cação, outros ministérios como 
responsáveis pelo acompanha-
mento da política de cotas. São 
eles: Igualdade Racial; Direitos 
Humanos e da Cidadania; Po-
vos Indígenas e Secretaria Ge-
ral da Presidência da República.

NOVOS ALICERCES
Segundo dados do Censo 

da Educação Superior, do In-

stituto Nacional de Estudos e 
Pesquisas Educacionais Aní-
sio Teixeira (Inep), em 2012, 
o número de ingressantes 
no ensino superior da rede 
federal por ações afirmativas 
foi de 40.661 estudantes. Em 
2022, esse número passou 
para 108.616 estudantes.

Entre 2012 e 2022, mais de 
1,15 milhões de discentes ingre-
ssaram no ensino superior púb-
lico por meio da Lei de Cotas.

Ao destacar esses dados 
em discurso, Lula afirmou que 
essa lei tem sido uma impor-
tante ferramenta de recon-
strução de um país “histori-
camente governado para uma 
minoria privilegiada”. “Toda 
reconstrução é precedida da 
demolição das estruturas ar-
caicas enferrujadas. A história 
do Brasil foi marcada por qua-
se três séculos de escravidão 
e pela persistência até hoje 
de uma desigualdade crônica 
que permeia relações sociais e 
de trabalho”, disse.

“É preciso demolir o pre-
conceito que está na origem 
da nossa desigualdade para 
reconstruir o Brasil sobre um 
novo alicerce de direitos e 
oportunidades iguais para 
todas e todos, sem distinção 
de raça ou de qualquer outra 
forma de perpetuação dessa 
desigualdade. Já ouvimos re-
petidas vezes que a educação 
emancipa e liberta, mas essas 
serão apenas palavras vazias 
enquanto não escancararmos 
as portas do ensino público e 
gratuito de qualidade para to-
dos e todas e garantirmos sua 
permanência até a conclusão 
do seu curso”, acrescentou.

O Censo Superior 2022 
revela ainda que a taxa de 

permanência e de conclusão 
do curso entre cotistas chega 
a ser 10% superior à taxa de 
estudantes da ampla con-
corrência. Ainda de acordo 
com o Inep, estudantes bene-
ficiados pelas cotas possuem 
o desempenho acadêmico ig-
ual ou superior ao dos discen-
tes que ingressaram pelo sis-
tema de ampla concorrência.

“A realidade é que os jovens 
das classes menos favorecidas 
são tão inteligentes quanto os 
jovens ricos e agarram com 
unhas e dentes a oportunida-
de de demonstrar a capacida-
de de estar onde estão. 

ASSISTÊNCIA
Para a presidente da 

União Nacional dos Estudan-
tes (UNE), Manuela Mirela, é 
fundamental que os cotistas 
tenham prioridade no acesso 
à assistência estudantil. “Às 
vezes, o sonho da universi-
dade é distante por conta de 
uma passagem de ônibus, de 
uma xerox, por conta de um 
restaurante universitário, de 
um prato de comida e nós 
não podemos interromper 
os sonhos da juventude por 
conta da falta da presença 
deles na universidade”, disse.

“Hoje se discute transfor-
mação ecológica, transição 
energética, hidrogênio verde, 
se hoje se debate desenvolvi-
mento e economia sustentável, 
também, que esse projeto pre-
cisa ter no centro a universidade 
brasileira. E esse projeto tem 
que ser construído com a cara e 
pelas mãos dos estudantes que 
são negros, que são trabalhado-
res, que são pobres periféricos, 
mas que são criativos e tem 
grande potencial”, destacou.

Divulgação

Atualização da Lei de Cotas Atualização da Lei de Cotas 
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S-10 cab. dupla advan-
tage 2.4 2008/2009 preta 
completa R$37.900,00 F: 
3512-2588
-------------------------------
SPIN Acessível 14/14 
completa, carro e permis-
são F: 8555-6787/8414-
5200
-----------------------------
GOL G4 2013/2013 1.0 
branco, 2 pts completo 
R$17 .900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
SANDERO 2013/ 2014 
1.0 flex prata completo 
com 27000km rodados 
R$28.900,00 F: 3512-
2588
-------------------------------
HYUNDAI/I 30 2010/ 
2010 2.0 gasolina auto-
mático preto com teto so-
lar completo R$37. 500,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
COROLLA XEI automati-
co preto completo 2010/ 
2011 flex R$ 52. 900,00 
F: 3512-2588
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
ASTRA 01/01 prata gl 
1.8 hatch completo pneus 
novos conservado só 
R$12.900,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438- 7649
-------------------------------
ASTRA 07/07 prata hatch 
2.0 advantage com pleto 
R$23.500,00 F: 3213-
4848 8438-7649
-------------------------------
S10 10/11 preta rodeio 
2.4 flex completa pneus 
novos só R$45.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
COBALT 12/13 bran-
co 1.4 ltz só 20 mil km 
seminovo R$35.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
SPIN 12/13 prata 1.8 
ltz automática 7lugares 
revisada só R$42.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 09/10 PRATA 2.8 
DIESEL COLINA COM-
PLETA R$51.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
S10 10/10 preta 2.4 
flex executive pneus 
novos R$48. 900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
XSARA picasso 08/08 
preto 2.0 automático ex-
clusive conservado R$26 
.800,00 F: 3213-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
PUNTO 13/13 branco 
1.4 attractive só 17 mil 
km seminovo comple-
tíssimo R$36. 990,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
PUNTO 09/10 preto 
1.4 elx completo pneus 
novos conservado só 
R$25.500,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649
-------------------------------
STRADA 11/12 branca 
cs 1.4 fire completa só 
R$26.900,00 F: 3213-
4848 whatsapp: 8438-
7649
-------------------------------
LINEA 13/13 preto 
1.8 essence 30 mil km 
semi:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
FIORINO 14/14 branca 
completa só 20 mil km 
seminova R$40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

ESCORT 98/98 gl 1.8 
zetec apenas R$5.800,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 06/07 pre-
ta 1.6 xlt completa R$22 
.900,00 F:32 13-4848 
whatsapp: 8438-7649
-------------------------------
RANGER 13/14 prata 
2.2 diesel 4x4 xl 150cv 
único dono R$72.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
ECOSPORT 11/12 ver-
melha 1.6 freestyle com-
pleta só R$36.300,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649
-------------------------------
RANGER 04/05 prata 2.8 
xlt diesel completa pneus 
novos R$36.900,00 F: 
3213-4848 whatsapp: 84 
38-7649
-------------------------------
ECOSPORT Nova 13/14 
Branca 1.6 Freestyle Com 
pletíssima Semi nova 
R$54.800,00 F: 3213-
4848 Whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HONDA CIVIC 03/03 
preto 1.7 lx completo + 
couro R$15.900,00 F:32 
13-4848 whatsapp: 9915-
3466
-------------------------------
HB20 12/13 prata 1.0 
comfort seminovo 20 mil 
km + rodas 17 + multimí-
dia R$35.990,00 F:3213-
4848
-------------------------------
HONDA XRE 13/14 azul 
300cc seminova R$12 
.800,00 F:3213-48 48 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
HONDA CITY 09/10 
cinza 1.5 ex automático 
conservado R$ 40.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
HONDA NEW CIVIC 
08/ 08 cinza 1.8 lxs au-
tomático R$34.500,00 
F:32 13-4848 whatsapp: 
9915-3466
-------------------------------
NEW CIVIC 07/07 prata 
1.8 lxs automático + cou-
ro R$37.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466

NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-484 89915-3466
-------------------------------
KIA SORENTO 10/11 
prata 2.4 ex automáti-
co 7 lugares revisado ip 
va pago R$ 66.900,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
09/10 prata 2.5 le 
die1.800,00 F:3213-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
SANTANA 96/97 Pra-
ta 2000 C/ Ar + Dh 
R$8.800,00 F:3213-4848 
Whatsapp:8220- 6898
-------------------------------
NISSAN FRONTIER 
14/14 prata 2.5 platinum 
diesel top automática re-
visada só R$99.500,00 
F:3213-4848
-------------------------------
NISSAN TIIDA 08/08 
preto 1.8 sl automático + 
teto solar + couro pneus 
novos só R$26.900,00 
F:3213-4848 9915-3466
-------------------------------
KIA CERATO 11/11 
branco 1.6 ex3 automáti-
co seminovo pneus novos 
R$40.800,00 F:3213-
-4848whatsapp: 9915-
3466

HILUX 12/12 preta 3.0 
diesel srv automática 
4x4 único dono revisada 
R$105.900,00 F:3213-
4848
-------------------------------
RENAULT DUSTER 
13/14 prata 1.6 expres-
sion apenas R$32.800,00 
URGENTE! F:3213-4848 
whatsapp: 9915-3466
-------------------------------
RENAULT FLUENCE 
11/12 preto 2.0 dyna-
mi800,00 F:32 13-4848 
whatsapp:9915-3466
-------------------------------
UNO MILLE 2009/2010 
1.0 flex cinza vidro, trava 
elétrica, alarme F: 3512-
2588
-------------------------------
MERIVA JOY 2007/2007 
1.4 flex cinza completa 
R$21 .900,00 3512-2588
-------------------------------
SANDERO 08/09 preto 
1.6 privilege completo 
+ couro só R$17.900,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:9915-3466
-------------------------------
TOYOTA HILUX 10/11 
preta 3.0 diesel srv auto-
mática 4x4 pneus novos 
R$88.500,00 F:3213-4848
-------------------------------
HILUX 07/07 vinho 3.0 
automática diesel srv 4x4 
R$77.990,00 F:3213-4848 
whatsapp:8438-7649

SANDERO 12/13 prata 
1.6 stepway automático 
única dona 20 mil km 
pneus novos R$37.800,00 
F :3213-4848 whatsapp: 
99 15-3466
-------------------------------
NOVO COROLLA 14/15 
prata 2.0 xei automático 
sado R$79.500,00 what-
sapp:8438-7649
-------------------------------
VOYAGE 14/15 branco 
1.6 highline seminovo 11 
mil km completí ssimo 
4848 whatsapp: 8220 
-6898
-------------------------------
COROLLA 07/07 preto 
1.8 xli completo + couro 
+ multimídia R$28.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8220-6898
-------------------------------
HILUX SW4 14/15 bran-
ca seminova 3.0 diesel au-
tomática 4x4 srv 7 lugares 
20mil km R$173.500,00 
F:3213-4848 whatsa-
pp:8438-7649

Veículos
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-------------------------------
ALUGUEL

-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil (62) 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656

APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no se-
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 2. 
Lazer completo. Aluguel 
negociável. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880

APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, circu-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880 
-------------------------------
JARDIM TODOS OS 
SANTOS em Senador Ca-
nedo perto do banco Itau 
centro casa de 3/4 - 1 sui-
te ,sala,cozinha e área de 
serviços R$220 Mil (62) 
8130-42 40/94 90-2310 
Whatsapp 8487-3063
-------------------------------
APARTAMENTO NE-
GRÃO DE LIMA Ed. Eco 
Ville Araguaia. 3 quartos 
sendo uma suíte, sala, co-
zinha americana, e gara-
gem F: (62) 99286-5577

ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 garagens, 
94,71 m2, OPORTUNI-
DADE. COD: 2272.TEL: 
4007-2717.CJ.17656 
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 2 VG, lazer 
completo, 118 m2. .COD. 
2360. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
ST. OESTE Apartamento 
3 quartos sendo 1 suíte, 
100m². COD: 847450. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GOIÁS Apartamento 
3 suítes 105m² e 2 va-
gas de garagem. COD: 
2392. TEL:4 007-2717.
CJ. 17656
-------------------------------
PQ. AMAZÔNIA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 60m² e 1 vaga. COD: 
2394. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Aparta-
mento 2 quartos 1 suíte 
- 1 vaga. COD: 2395. TEL: 
4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. CALIFÓRNIA So-
brado 3 quartos 1 suíte. 
COD: 2400. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4, 
sala, sacada, cozinha e 
banheiro social no setor 
Negrão de Lima. Não 
possui armários. Aluguel 
R$700,00. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes + home offi-
ce. 144m. COD. 2375. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
APARTAMENTO 2/4 no 
setor Aeroporto. Sala de 
estar e jantar, cozinha, 
banheiro social, banheiro 
de empregada, área de 
serviço e 1 vaga de ga-
ragem. aluguel sem bu-
rocracia. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880

APARTAMENTO 2 quar-
tos, banheiro social, cozi-
nha, área de serviço, sala 
e banheiro de serviço. 
Todo reformado! Ótima 
localização! Próximo à 
praça do avião no se-
tor aeroporto. Valor do 
aluguel R$700,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
Excelente APARTAMEN-
TO no Setor Goiânia 2. 
Possui 2/4 sendo 1 suíte, 
sala, cozinha, sacada e 
1 vaga de garagem des-
coberta. Lazer completo. 
Tel.: 4007-2717 / 98110-
9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2 e ¾ 
no parque industrial pau-
lista próximo ao HUGO 2. 
Lazer completo. Aluguel 
negociável. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
-------------------------------
APARTAMENTO próximo 
ao colégio Visão no setor 
Bueno. Possui 3 quartos 
sendo 1 suíte, banheiro 
social, área de serviço, 
sacada, sala e 1 vaga de 
garagem. Completo em 
armários. Área de lazer 
completa. Tel.: 4007-2717 
/ 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO 2/4 na 
região do baixo Bueno, 
próximo ao Hiper Moreira. 
Completo em armários, 
1 suíte, sala, cozinha, 
banheiro social, área de 
serviço e sacada. Possui 
ar condicionado, fogão 
cooktop e coifa. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
------------------------------- 
APARTAMENTO no ne-
grão de lima. 3 quartos 
sendo 1 suíte, sala de 
estar e jantar com saca-
da, banheiro social, circu-
lação, cozinha e área de 
serviço. 2 vagas de ga-
ragem subsolo. Armários 
planejados. Tel.: 4007-
2717 / 98110-9880
------------------------------- 
FLAT no setor Marista 
completo em mobília. 
Primeira locação. Próximo 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
FLAT no setor Marista 
ao colégio WR. Valor do 
aluguel R$1800,00. Tel.: 
4007-2717 / 98110-9880
-------------------------------
JD. BELA VISTA Casa 
3 quartos 1 suíte. COD: 
2401. TEL:4007-2717.CJ. 
17656
-------------------------------
JD. AMÉRICA Casa 3 
quartos 1 suíte. COD: 
2402. TEL:4007-2717.CJ. 
17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 suítes, 66 a 140m², 
COD: 772752. TEL: 4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
SÍTIOS RECREIO 
DOS BANDEIRANTES 
Chácara - COD: 2404. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 4 suítes 370m², 1 
por andar. COD: 187514. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. GUANABARA Casa 
em condomínio Fechado 
3 quartos 1 suíte. COD: 
270014. TEL:4007-2717.
-------------------------------
JD. GOIÁS Aparta-
mento 4 suítes, 228m². 
Park House Flamboyant. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamento 
4 suítes, 237m². Wonder-
ful Residence. TEL: 4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
ST. CRIMÉIA OESTE 
Casa 3 quartos 1 suíte.  
COD: 2406. TEL:4007-
2717.CJ.17656
-------------------------------
BAIRRO FELIZ Aparta-
mento 2 e 3 quartos - 53 
a 78m². COD:  222565. 
TEL:4007-271 7.CJ.17656
-------------------------------
PQ. AMÉRICA Aparta-
mento 2 a 3 quartos - 53 
a 64m². COD: 23813. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
VILA LUCY Sobrado 5 
quartos 3 suítes. COD: 
2408. TEL:4007-2717.
CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 4 suítes 198 a 
233m². COD:  727849.
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
ST. BUENO Apartamen-
to 3 a 4 suítes de 344 a 
585m². COD: 481195. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 3 a 4 suítes - 125 
a 284m². COD: 638124. 
TEL:4007-2717.CJ.17656
-------------------------------
JD. MARISTA Cobertura 
5 suítes. Maria Paulo (62) 
8450-0777
-------------------------------
JD. MARISTA Aparta-
mento 4 suítes 174m². 
COD:  870403. TEL:4007-
2717.CJ. 17656
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Quando chegar nesta 
segunda-feira (13) 
à Granja Comary, 

com os demais jogadores 
convocados, o técnico Fer-
nando Diniz pisará pela pri-
meira vez no CT da seleção 
brasileira na condição de 
professor. A passagem ante-
rior fora como aluno da CBF 
Academy, que lhe garantiu 
a certificação para trabalhar 
no mercado nacional.

Agora, Diniz tem um 
novo status: ser o mentor do 
processo de reconstrução 
da seleção, com ideias pró-
prias muito características 
e tendo consigo uma garo-
tada promissora querendo 
mostrar serviço. É preciso re-
agir nas Eliminatórias, con-
tra Colômbia e Argentina.

Na condição de teórico, 
Diniz e seu estafe desde o 
início do ano passado discu-
tem o registro em um livro 
os conceitos do jogo “apo-
sicional”. Mas o UOL apurou 
que a ideia ainda não pas-
sou da fase embrionária.

O QUE ACONTECEU?
Diniz esteve na Granja 

pela última vez em dezem-
bro de 2021, concluindo a 
Licença Pro. Ele já havia feito 
também, em 2019, os mó-
dulos da Licença A, que ha-
bilita o treinador a trabalhar 

na Série A do Brasileirão.
Agora, ele volta respal-

dado pelo cargo, ainda 
que temporário, na seleção 
brasileira e pelo sucesso da 
filosofia de jogo implantada 
no Fluminense, recentemente 
campeão da Libertadores. A 
sensação é parecida para os 
auxiliares Eduardo Barros e 
Wagner Bertelli, que foram alu-
nos do mesmo curso e estão 
com Diniz no Flu e na seleção.

QUAL A TEORIA?
Diniz tem a chance de 

mostrar na prática o que 
pensa sobre o futebol, ape-

sar de aplicar conceitos que, 
por vezes, se opõem ao que 
é difundido nas aulas da CBF 
Academy. O técnico da se-
leção vai na contramão ao 
conceito de jogo posicional 
-preferido de grandes no-
mes, como Guardiola, Ance-
lotti e do antecessor, Tite.

Fernando Diniz não tem 
um teórico específico no qual 
buscou inspiração para o seu 
conceito de jogo. Mas ele 
trabalha com algumas bases 
formadas ao longo da vida 
como jogador, formado em 
psicologia e amante da bola.

Diniz curte a mescla en-

tre o jogo de rua do Brasil, 
o trabalho focado nas rela-
ções humanas e aquilo que 
foi a seleção de 1982, de Telê 
Santana, embora não tenha 
sido campeã do mundo.

O atual técnico da seleção 
não é o primeiro adepto do 
jogo de mobilidade, longe 
disso. O próprio Telê fazia 
isso, assim como outros do 
quilate de Ênio Andrade. Mas 
Diniz insere situações do 
jogo moderno que dão um 
aspecto singular ao trabalho. 
Medalhões da seleção, como 
Casemiro e Danilo, reconhe-
ceram que nunca haviam 

atuado com um treinador 
que trouxesse essa proposta.

Não é que eu não pense 
no resultado, penso muito. Só 
não é a única coisa da vida. Me 
dedico a construir o resultado, 
não fico obcecado. Tenho coe-
rência que me move, é a cau-
sa. O coração do meu trabalho 
é a causa, não o efeito.

DEVER DE CASA
Nesta semana, Diniz pre-

cisa reorganizar a seleção 
brasileira, que vem tendo 
problemas ofensivos e de-
fensivos. O Brasil perdeu para 
o Uruguai e empatou com a 
Venezuela na última data 
Fifa. Isso já tendo dificuldade 
para ganhar do Peru, por 1 a 
0. O jogo contra a Bolívia, foi 
uma goleada por 5 a 1.

Agora, a reorganização 
da seleção terá que ser sem 
Neymar, Casemiro e Danio, 
todos fora por lesão.

O “caos” que Diniz gos-
ta na construção do jogo 
passará, por exemplo, por 
um Rodrygo mais na fun-
ção de articulador do que 
de ponta. Pelos lados, Ra-
phinha e Vini Jr. No meio, 
por mais que tenha Ganso 
consigo no Fluminense, Di-
niz entende que pode fazer 
funcionar sem que haja um 
“ritmista” ou um 10 clássico.

Os jogos contra Colômbia 
e Argentina podem ser mais 
capítulos no livro de Diniz.

O Goiás perdeu sua se-
gunda consecutiva e viu seus 
adversários se distanciarem 
ainda mais na briga para es-
capar do rebaixamento. Na 
noite deste último domingo 
(12), a equipe esmeraldina 
perdeu para o Atlético Mi-
neiro por 2 a 1 e segue na 18ª 
colocação da Série A. O pró-
ximo jogo acontece somente 
daqui a 14 dias.

A equipe esmeraldina fi-
cou boa parte do segundo 
tempo com um jogador a 
mais e não soube aproveitar 
a situação e igualar o placar. 
Pelo contrário, acabou so-
frendo outro gol, deixando a 
situação ainda mais compli-
cada para o time que precisa 
pontuar para deixar o Z-4.

“A verdade é que com um 

jogador a mais, sofrer um se-
gundo gol poderia nos tirar 
do jogo. Mas ainda tivemos 
a capacidade de reagir, fize-
mos um gol e poderíamos 

ter chegado pelo menos ao 
empate. Tivemos bolas na 
área suficientes para ao me-
nos empatar. Infelizmente, 
a sorte não estava do nosso 

lado hoje”, disse Armando.
Armando se apega a 

matemática. Faltam quatro 
partidas e se vencer todas, 
o clube pode chegar aos 

quarenta e sete pontos, se 
livrando do rebaixamento. O 
português sabe que a tabela 
está complicada, mas deixou 
claro que ainda não desistiu.

“É um momento delica-
do. Não gosto de olhar para 
a matemática, mas ela ainda 
nos permite estar na luta. 
Nos permite olhar para essas 
rodadas que faltam com oti-
mismo. Ninguém quer ficar 
fazendo essas contas, mas 
não podemos virar a cara 
para elas, pois ainda é possí-
vel”, concluiu o treinador.

O próximo jogo do Goiás 
acontece no dia 27 de no-
vembro, devido a data FIFA. 
A equipe esmeraldina rece-
be o Cruzeiro, às 20 horas, 
no estádio Hailé Pinheiro. A 
equipe mineira está uma po-
sição acima na tabela (17º), 
com dois pontos a mais.

Reprodução

O Vila Nova venceu o 
Londrina por 4 a 1 e man-
tém vivo o sonho do acesso 
à Série A. Com a vitória o 
Colorado é 6º colocado com 
58 pontos e está a dois pon-
tos da zona de classificação, 
mas a equipe pode perder 
uma posição em caso de 
vitória do Mirassol que joga 
neste domingo (12). 

Além de colocar o Vila 
próximo ao pelotão de fren-
te, a goleada de sexta (10) 
fez com o que equipe igua-
lasse suas melhores cam-
panhas da Série B, faltando 
duas rodadas para o fim 
do campeonato. O Tigrão 
soma os mesmos 58 pontos 
que obteve nas temporadas 
de 2008 e 2017, em ambas 
as oportunidades a equipe 
terminou fora do G-4, 6º e 
7º respectivamente.

O técnico Higo Maga-
lhães que chegou restando 
apenas cinco jogos pro-
moveu uma mudança de 
comportamento da equipe, 
venceu o clássico contra o 
Atlético-GO, empatou com 
o líder Vitória e venceu de 
goleada o Londrina, e a 
motivação tem sido a chave 
para essa mudança.

Um clássico (contra o 
Atlético-GO) já motiva por 
si só. Jogador contra o líder 
(Vitória), também. O jogo 
contra o Londrina era  mais 
tenso, todo mundo falava 
que o Vila era obrigado a 
vencer. A gente tinha que 
fazer a conexão de colocar 
os atletas na competição

Para conseguir o gran-
de objetivo, Higo aposta 
em focar em jogo a jogo e 
trabalhando o psicológico 
dos jogadores para que 
eles consigam desempe-
nhar da melhor forma e 
conseguirem o resultado. 

“Nossa oportunidade é 
única. Se a gente não tives-
se conquistado o resultado, 
a energia dos jogadores e 
da torcida seria diferente. 
Nossa preocupação era 
trazê-los para o jogo.”

“Sabemos que a maturi-
dade da equipe está sendo 
testada a todo instante. Pu-
demos ter uma maturidade 
muito boa e visível em cam-
po. Os atletas estão muito 
mobilizados. Agora ganha-
mos mais uma oportunida-
de e nosso foco está 100% 
no Ceará”, completou.

Diniz volta à Granja como professor Diniz volta à Granja como professor 
da seleção e não mais como alunoda seleção e não mais como aluno

Armando Evangelista se apega a matemática para escapar do Z-4Armando Evangelista se apega a matemática para escapar do Z-4

Vila pensa Vila pensa 
em jogo a em jogo a 
jogo para jogo para 
chegar ao chegar ao 
seu objetivoseu objetivo
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O derradeiro debate 
presidencial levado 
a cabo na Argentina 

no domingo (12) gerou uma 
guerra de versões entre o 
peronista Sergio Massa e o 
ultraliberal Javier Milei sobre 
quem venceu a discussão. 
Também cristalizou as estra-
tégias dos dois para conven-
cer o eleitor indeciso na últi-
ma semana de campanha.

Enquanto o atual ministro 
da Economia se concentra em 
desestabilizar e explorar os dis-
cursos radicais do rival no pas-
sado, o direitista chama o ad-
versário de mentiroso, acusa-o 
de levar gente ao programa só 
para tossir e tenta descons-
truir o que chama constante-
mente de campanha do medo 
feita por publicitários brasilei-
ros ligados a Lula e ao PT.

“Procurem no Google”, repe-
tiu o peronista cinco vezes aos 
espectadores durante o pro-
grama televisivo, que teve mais 
audiência que a final da Copa 
Libertadores entre Boca Juniors 
e Fluminense dez dias atrás. O 
evento é visto como um fator 
que pode ter mais peso agora, 
num contexto de disputa acir-

rada com leve vantagem para 
Milei, mas seus efeitos não se-
rão medidos pelas pesquisas, 
vedadas na reta final.

Massa usou a muleta dis-
cursiva para convidar os es-
pectadores a pesquisarem 
o que o oponente já disse 
sobre subsídios, aposentado-
ria, educação gratuita e até 
sobre as ilhas Malvinas e a 
ex-primeira ministra britâni-
ca Margaret Thatcher, líder 

do Reino Unido durante a 
guerra entre os dois países e 
símbolo do liberalismo.

Simultaneamente, suas 
contas oficiais nas redes so-
ciais soltavam vídeos edita-
dos com entrevistas dadas 
por Milei -algumas antigas e 
outras nem tanto--, dizendo 
que eliminaria todos os sub-
sídios, não teria relações com 
comunistas como a China e o 
Brasil de Lula e que para ele o 

melhor modelo era o de edu-
cação e saúde privadas.

“Eu convido os espectado-
res a ver os vídeos inteiros, não 
os que os brasileiros editam 
para Massa para fazer campa-
nha negativa”, reagiu Milei, mo-
mentos depois estampando 
uma montagem do adversário 
com o rosto de Pinóquio na in-
ternet para resumir o debate. 
“Se você fosse o Pinóquio, já 
teria machucado meu olho”, 

afirmou durante a discussão.
Na semana passada, ele 

e seus apoiadores já haviam 
feito circular uma lista de “fake 
news sobre Milei”, com a tar-
ja “falso” ao lado de pontos 
como: venda de órgãos e de 
crianças, livre porte de armas, 
privatização da educação e da 
saúde -apesar de já ter defendi-
do essas bandeiras, Milei hoje 
diz que elas não fazem parte 
de seu programa de governo. 

Também circulam afirmações 
sobre problemas psicológicos 
do direitista e sobre seu su-
posto hábito de falar com ca-
chorros mortos, em referência 
ao cão que clonou anos atrás. 
São histórias contadas em sua 
biografia não autorizada, mas 
o candidato as nega.

Desde que ficou atrás de 
Massa no primeiro turno, Mi-
lei deu um giro moderador 
em sua campanha. As propa-
gandas em tons de preto e 
roxo foram clareadas ao azul e 
branco da bandeira argentina, 
e a palavra “mudança” passou a 
ser repetida num aceno à coa-
lizão Juntos pela Mudança, da 
direita tradicional de Mauricio 
Macri e Patricia Bullrich, que o 
apoiaram no segundo turno.

Outra queixa do libertário 
nesta segunda foi de que o 
adversário teria levado um 
“coro de tosse” à faculdade 
de direito da UBA (Universi-
dade de Buenos Aires), com 
um público que expectorava 
a cada vez que ele tinha a pa-
lavra. “Sobre a disposição das 
pessoas, o que fizeram: colo-
caram ao meu lado as pesso-
as dele e, quando eu falava, 
todos tossiam buscando me 
perturbar”, afirmou.

Reprodução

Milei tenta convencer eleitor de que Milei tenta convencer eleitor de que 
Massa mente e aposta no passado do rivalMassa mente e aposta no passado do rival

SARA ANDRADE



Reprodução

Reprodução

A apresentadora Ana Hi-
ckmann fez uma primeira 
postagem em suas redes 
sociais após afirmar que foi 
agredida pelo então marido, 
o empresário Alexandre Cor-
rea. Em publicação na qual 
aparece em imagens com o 
filho, agradeceu ao apoio.

“Minha força, minha mo-
tivação, o amor da minha 
vida! É por ele que eu acordo 
e vou atrás dos meus sonhos 
todos os dias. Obrigada pelas 
mensagens de carinho. Hoje 
é um novo dia”, escreveu.

O marido de Ana Hick-
mann se manifestou nas re-
des sociais sobre a acusação 
de lesão corporal e violência 

doméstica feita pela ex-mo-
delo. Ana registrou um bo-
letim de ocorrência em uma 
delegacia de Itu (interior de 
SP) contra o empresário após 
uma briga entre o casal.

Correa, que não atendeu 
aos pedidos de entrevista fei-
tos pelo replortagem, ante-
riormente havia negado a no-
tícia ao ser questionado pelo 
portal Léo Dias. Na mensa-
gem publicada no Instagram, 
ele admitiu a discussão, mas 
afirmou que foi um incidente 
isolado e sem consequências.

“De fato, na data de on-
tem, tive um desentendi-
mento com a minha esposa, 
situação absolutamente iso-
lada, que não gerou maiores 
consequências”, disse.

Esqueça o lapso de tem-
po – Tom Hiddleston 
dominou oficialmente 

a habilidade de não deixar 
escapar nenhum segredo da 
Marvel. Ao visitar o The Toni-
ght Show na sexta-feira, a es-
trela de “Loki” foi questionada 
sobre várias teorias populares 
de fãs sobre como o final da 
2ª temporada da série do Dis-
ney+ afetará o futuro do Uni-
verso Cinematográfico Mar-
vel. Naturalmente, ele evitou 
habilmente tantas pergun-
tas quanto possível, mas 
uma resposta pode fornecer 
um vislumbre de esperança 
para os fãs que desejam ver 
Robert Downey Jr. retornan-
do como Homem de Ferro.

O apresentador Jimmy 
Fallon perguntou: “Já que 
Loki sabe como escapar do 
tempo agora, ele pode en-
contrar alguém como Tony 
Stark, também conhecido 
como Homem de Ferro?”

Loki começou a experi-
mentar o deslize temporal na 
2ª temporada – que o arrastou 
à força de um ponto no tem-
po para outro. No final, o ama-
do personagem foi capaz de 
controlar o tempo à vontade, 

viajando para datas e locais 
específicos e interagindo com 
seus amigos Mobius (Owen 
Wilson), Sylvie (Sophia Di Mar-
tino) e OB (Ke Huy Quan).

“Esse cara. Isso aqui é jor-
nalismo investigativo!” Hidd-
leston proclamou, fazendo 
armas de dedo em Fallon. 
“Quero dizer… o deslize tem-
poral tecnicamente dá a Loki 
alguns movimentos interes-
santes que ele pode fazer.”

O ator então deu um sor-
riso atrevido para a câmera 
antes de soltar uma risada 

nervosa. “Suponho que sim, 
ele pode passar pelo passado, 
presente e futuro”, ele admitiu 
enquanto Fallon ficava cada 
vez mais animado com a re-
velação potencial. “Eu sei que 
posso deslizar no tempo. Não 
sei se outros personagens po-
dem deslizar no tempo.”

Hiddleston ficou mais hesi-
tante ao abordar se os mortos 
realmente permanecem mor-
tos no universo Marvel, que 
notoriamente trouxe de volta 
vários personagens depois 
que eles supostamente mor-

reram em seus quadrinhos.
“Falando por mim, Loki 

morreu algumas vezes. Ain-
da estou aqui. Não sei se a 
morte é necessariamente… 
quero dizer, a morte é – a 
morte está em jogo, como 
uma questão existencial!” ele 
exclamou quando Fallon de-
sabou em sua mesa em esta-
do de choque por causa do 
momento de angústia. “Isso 
é tudo que posso te dar!” 
Todos os seis episódios da 2ª 
temporada de “Loki” já estão 
disponíveis no Disney+.

Tom fala sobre possibilidade de Tom fala sobre possibilidade de 
Loki trazer Tony Stark de volta Loki trazer Tony Stark de volta 

Ana Hickmann posta foto Ana Hickmann posta foto 
com o filho após denun-com o filho após denun-
ciar o marido por violênciaciar o marido por violência
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